



Barcelona, 17 jul (EFE).- La obra Social La Caixa, la Fundación de Investigación Oncológica FERO y el Institut de Recerca Biomèdica (IRB) han sido reconocidos este año con la Placa Narcís Monturiol, un galardón con el que la Generalitat destaca la labor de instituciones en el desarrollo de la ciencia y la tecnología.

Además de estos reconocimientos, el Govern también ha aprobado hoy la concesión de las medallas Narcís Monturiol a trece personalidades de reconocido prestigio en este mismo ámbito científico y tecnológico.

Los premiados en esta edición, la número 30 desde la instauración de los galardones en 1982, son el doctor en Economía por la Northwestern University y catedrático de la UAB, Salvador Barberà Sáñez; el director del Centre de Recerca Matemàtica (CRM), Joaquim Bruna, la experta en reciclaje y catedrática del Departamento de Informática e Ingeniería Industrial de la Universidad de Lleida, Luisa F. Cabeza y el director del Centro de Innovación en Sanidad Vegetal, Emilio Montesinos.

La lista de galardonados la forman también el catedrático de Anatomía Patológica de la UB y coordinador del proyecto Genoma de la leucemia linfática crónica, Elías Campo; el catedrático de Ingeniería Química de la UPC Joaquim Casal; el catedrático de Ciencia de la Computación de la Universidad Rovira i Virgili Josep Domingo Ferrer y el doctor en Física e Ingeniería y diseñador del Sincrotrón ALBA, Dieter Einfeld.

El resto de galardonados son el decano de la Facultad de Psicología, Ciencias de la Educación y el Deporte Blanquerna, Climent Giné; la catedrática de la UAB y directora de la división de biomateriales del Centre de Recerca en Enginyeria Biomèdica (CREB), Maria Pau Ginebra; el director del Instituto de Estudios Espaciales de Cataluña y Jordi Isern; la doctora por la Universidad de Stanford, Genoveva Martí y la catedrática de Psicología en la UPF, Núria Sebastián.

Ecoprensa S.A. - Todos los derechos reservados | Cloud Hosting en Acens